

大げやき

第5号
4.7.20
文:校長

●夏休みのめあて

げがや病気をしない生活をしよう

六日(水)の授業参観・学級懇談会・PTA常任委員会では、お忙しい中、ご出席ください、ありがとうございます。保護者の皆様の学校に対する支えがあることで、学校が成り立っています。教職員一同、たいへん感謝しております。
本日、七十一日間の一学期が終了しました。どの学年も、先生と仲間とともに、勉強と運動に励み、楽しく充実した毎日を過ごすことができました。



緑と花を届け続けること



六月二十八日(火)に、五年生が緑の少年団の活動として大切に育てていた花を地域へ届けに行きました。届け先は、鮮雲荘・北原荘・天心ケアハイツ・郵便局・松山公民館・ほまれ酒造・河京・エクスデーです。花を渡すときには、「お仕事ががんばってください」「大切に

育てていただけたら嬉しいですね。言葉添えしていただきました。受け取ってください。嬉しそうでした。
こうした、本校の活動に対して、感謝の手紙が学校に届い



科学クラブでプログラミング学習



六月二十九日(水)、科学クラブで、二足歩行のロボットを使った、プログラミング学習を行いました。子どもたちの願いをかなえるため、担当教員が、情報通信・ICT教育の地元企業

業アクシスさんに協力を依頼し、今回の特別授業が実現しました。当日には、ロボット製作会社のリビンロボットの社員二名も見学に来られました。プログラミング学習とは、目的を実現するために、指示命令の入力へ、プログラムを通して達成する学習で、プログラムの作成や改善を通して、思考力を養います。子どもたちは、課題を与えられ

ています。子ども達の温かさが、地域に広がっていることをうれしく思います。

ると、目的に合わせてロボットを動かすために、「前に○歩進む」「右に○歩進む」「腕を上げる」「回る」などの命令をタブレットに入力しながら、ゴールを目指して真剣に取り組みしていました。愛くるしいロボットは、子ども達の命令通りに、とても滑らかに動きまわりました。また、カメラが内蔵されていて、周囲の様子を映すこともでき、様々な活用ができるそうです。悪戦苦闘しながらも、友達と話し合いながら楽しく学習することができました。



きまりを守って安全な利用を

今年の夏休みにも、学習用にタブレットを持ち帰ります。また、三年生以上は、毎週水曜日に、自宅と学校をネットワークでつなぎ、児童の体調を確認したり、クイズに答えたりするオンライン登校を行います。学年ごとに接続時間を設定しましたので、時間になったらぜひ挑戦させてください。

また、タブレットの使い方では、長時間の利用や私的な利用をしないように、学校で指導しました。ご家庭でもお子様に伝えてください。なお、接続や使い方に問題がある場合は学校までご連絡ください。

緑のカーテンでSDGs



五月下旬、五年生が校長室前のプランターに土を入れ、朝顔の種をまいてくれました。朝顔はつるを伸ばし、葉を茂らせています。これから十月まできれいな花を咲かせてくれます。花壇の花々と

一体化して、きつと、とても美しい景色になると思います。
また、朝顔の緑のカーテンのおかげで、太陽の日差しが遮られ、暑さが和らぎます。冷房の設定温度を下げて電気代の節約にもなります。今年度から、SDGsを学校教育に取り入れ、地球環境を考えた温暖化防止の意識も高めています。
この夏休みに健康を最優先にしながらも、ご家庭で節電・節水やゴミの削減等をお子様と一緒に考え、取り組んでみてはいかがでしょうか。

八月の主な行事予定

- 喜多方市民水泳大会 十一日(木)
- PTA奉仕活動 二十日(土)
- 二期期始業式 二十五日(木)
- 発育測定 二十六日、二十九日

(連絡)

○ 新型コロナウイルス感染防止を
夏休み中も、三密の回避、マスクの着用、手洗い、うがいの徹底など、感染防止に向けた行動をお願いいたします。
また、休み中に感染したり、濃厚接触者となった場合は、学校が管理職までご連絡ください。

○ 「POLICEメールふくしま」

喜多方警察署からメールの登録依頼がありました。犯罪発生情報、交通安全情報など、地域の有意義な情報が得られます。ぜひ、ご登録ください。

○ 昨年度卒業生の佐藤大牙さんのおうちからペットボトルキャップ約六kgをいただきました。ありがとうございます。学校では、百五十kgを目標に集めています。ご協力をお願いします。